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Bus navetta con più posti per la scuola Molinari

 Bus navetta per la Molinari, dopo alcuni intoppi burocratici il Comune decide di ampliare la capienza,
aumentando il numero di bambini da 90 a 107, per venire incontro alle richieste delle famiglie.
«L'intenzione dell'amministrazione comunale spiega l'assessore al Traffico Stefania Di Padova - nel
rispetto della scelta delle famiglie, era di mantenere il servizio per i ragazzi che frequentano l'ultimo anno
della Scuola Savini in quanto iscritti prima che la scuola fosse spostata dal centro, per i noti fatti legati agli
eventi sismici, in Piazza Aldo Moro. Inoltre, il servizio sarà rimborsato dal Cor fino a dicembre 2018,
salvo l'eventuale proroga dell'emergenza sisma».
 RICHIESTE
 « A seguito delle richieste e della manifestazione di esigenze da parte della Dirigente dell'Istituto
Comprensivo Savini San Giuseppe San Giorgio - prosegue Di Padova- il Comune di Teramo ha deciso di
estendere il servizio anche agli alunni delle classi prima e seconda della scuola». L'aumento delle richieste
ha però comportato la necessità di rifare l'iter amministrativo per l'attivazione del servizio navetta,
chiedendo alle ditte nuovi preventivi aggiornati: le risposte arriveranno martedì. «In considerazione
dell'elevato costo del servizio aggiunge l'assessore l'amministrazione si riserva di valutare l'opportunità
economica e sociale di fornire per il prossimo anno scolastico il servizio di bus navetta per la Molinari».
Intanto però si è deciso di aumentare la sicurezza, imponendo la presenza non solo di un conducente, ma
anche di un controllore a bordo del mezzo.
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